

Aus Canadischen Provinzen:

Saskatchewan:

Saskatoon, Sask.
Goethe-Jahrhundertfeier in Saskatoon.

Von Herrn Franz J. Wisselmann
Saskatoon, wird uns mitgeteilt:

Die Welt beginnt in diesem Jahre den hundertsten Todestag des großen deutschen Dichters Johann Wolfgang von Goethe. Um dieses Ereignis würdig und erhebend zu feiern, gibt der "Deutsche Kreis", der deutschstädt an der Universität von Saskatoon, am 22. März um 8 Uhr abends in der "Convocation Hall" der Universität von Saskatoon Szenen aus Goethes "Faust". Wahrscheinlich ist es das erste Mal in der Geschichte von Saskatoon, daß Szenen aus dem berühmtesten Werke des deutschen Dichters, aus "Faust", dargeboten werden. Daher erwartet der "Deutsche Kreis", daß alle Freunde der deutschen Sprache sich ausnahmslos am Abend des 22. März, zur Goethefeier einfinden. Herzliche Einladung ergeht an alle.

Faust ist ein Held der alten deutschen Volkslage, in welcher der hochliegende, nach verborgenen Wissen, Macht und Gewalt, gierige Menschengeist sich zur Erreichung des Ziels mit damenhaften Mächten verbindet. Man überträgt diese Idee auf den geschichtlichen Doctor Johann Faust, der um 1485 bis 1540 lebte, der medizinische, alchymistische und astrologische Studien trieb. Die Hauptabenteuer der Faust'schen Tage sind die Teufelsbeleidigung, die Verirrung im Labyrinth (Mehrheit), die Beleidigung der Helena und Faust erholt vielen als das Bild des deutschen Menschen, der ewig sucht, forcht und strebt, der auf den verschiedensten Gebieten des menschlichen und übermenschlichen Lebens seine Verdienstung aufzeigt, aber immer wieder enttäuscht ist, bis er seine Ruhe in Gott findet.

Verschiedene Dichter und Komponisten haben den Stoff der Faust-Sage bearbeitet. Am beliebtesten ist Goethes Werk, aus dem Szenen in Saskatoon am 22. März wiedergegeben werden, wie die Oper "Faust" des französischen Meisters Charles Gounod.

for Valley, Sask.

Ein alter Pionier ist gestorben, nämlich Herr Zafol Martin im Alter von 83 Jahren, wohlauf gewesen in Golden Prairie. Am Samstag, den 20. Februar, ob er noch sein drei guten Wahlzeiten. Nach dem Abendgottesdienst ging er zu Bett. Da hörte auch seine Frau schon ein ganz unheimliches Atmen. Als sie hinzugehen, um nachzusehen, fand sie ihren lieben Gatten schon im Todessampe vor und starb, noch ein Wort zu sprechen. Herr Martin hinterließ seine fröhne Frau, 79 Jahre alt, 8 Söhne, 41 Enkel, 29 Urenkel, zwei Brüder, Wilhelm und Karl Martin (seine) beiden und einen Bruder noch in der alten Heimat Aszakia, Rumänien. (Unter herzlichem Beifall des Hinterbliebenen! D. Ned.)

Am Sonntag, den 28. Februar, wurde von Herrn Pastor Ewald von der Americanisch-Lutherischen Kirche eine neue lutherische Gemeinde in der Valley-Stadt gegründet. Die Wahl wurde sofort vorgenommen und hatte folgendes Ergebnis: Christian Mutschler und Johann Bräuer, Verteiler; Andreas Rode und Zafol Maier, Vorsteher; Zafol

und Phillip Mutschler, Trupps. Gott verhüte alle Streitigkeiten und fördere das Wachstum der neuen Gemeinde!

Johann Bräuer.

Edenwold, Sask.

Wir hatten diesen Winter nicht viel Schnee. Aber der März hat uns mehr Schnee und Wolke gebracht und zeigt, was er kann. Wir hoffen, daß der März mit dem Winter Schluss machen wird.

Da wir in der Passionszeit stehen, der Verbundnis unseres Herrn und Heilands Jesu Christi, haben wir jeden Mittwoch, abends 7 Uhr, Passionsspiel und anschließend Gottesdienst.

Während dieser Zeit ist es das erste Mal

in der Geschichte von Saskatoon,

dass Szenen aus dem berühmtesten Werke des deutschen Dichters, aus "Faust", dargeboten werden. Daher erwartet der "Deutsche Kreis", daß alle Freunde der deutschen Sprache sich ausnahmslos am Abend des 22. März, zur Goethefeier einfinden. Herzliche Einladung ergeht an alle.

Faust ist ein Held der alten deutschen Volkslage, in welcher der hochliegende, nach verborgenen Wissen, Macht und Gewalt, gierige Menschengeist sich zur Erreichung des Ziels mit damenhaften Mächten verbindet. Man überträgt diese Idee auf den geschichtlichen Doctor Johann Faust, der um 1485 bis 1540 lebte, der medizinische, alchymistische und astrologische Studien trieb. Die Hauptabenteuer der Faust'schen Tage sind die Teufelsbeleidigung, die Verirrung im Labyrinth (Mehrheit), die Beleidigung der Helena und Faust erholt vielen als das Bild des deutschen Menschen, der ewig sucht, forcht und strebt, der auf den verschiedensten Gebieten des menschlichen und übermenschlichen Lebens seine Verdienstung aufzeigt, aber immer wieder enttäuscht ist, bis er seine Ruhe in Gott findet.

Verschiedene Dichter und Komponisten haben den Stoff der Faust-Sage bearbeitet. Am beliebtesten ist Goethes Werk, aus dem Szenen in Saskatoon am 22. März wiedergegeben werden, wie die Oper "Faust" des französischen Meisters Charles Gounod.

for Valley, Sask.

Ein alter Pionier ist gestorben, nämlich Herr Zafol Martin im Alter von 83 Jahren, wohlauf gewesen in Golden Prairie. Am Samstag, den 20. Februar, ob er noch sein drei guten Wahlzeiten. Nach dem Abendgottesdienst ging er zu Bett. Da hörte auch seine Frau schon ein ganz unheimliches Atmen. Als sie hinzugehen, um nachzusehen, fand sie ihren lieben Gatten schon im Todessampe vor und starb, noch ein Wort zu sprechen. Herr Martin hinterließ seine fröhne Frau, 79 Jahre alt, 8 Söhne, 41 Enkel, 29 Urenkel, zwei Brüder, Wilhelm und Karl Martin (seine) beiden und einen Bruder noch in der alten Heimat Aszakia, Rumänien. (Unter herzlichem Beifall des Hinterbliebenen! D. Ned.)

Am Sonntag, den 28. Februar, wurde von Herrn Pastor Ewald von der Americanisch-Lutherischen Kirche eine neue lutherische Gemeinde in der Valley-Stadt gegründet. Die Wahl wurde sofort vorgenommen und hatte folgendes Ergebnis: Christian Mutschler und Johann Bräuer, Verteiler; Andreas Rode und Zafol Maier, Vorsteher; Zafol

und Phillip Mutschler, Trupps. Gott verhüte alle Streitigkeiten und fördere das Wachstum der neuen Gemeinde!

Johann Bräuer.

Edmund, geboren am 24. Februar 1900, und Wilhelm, geboren am 25. Februar 1901, sind beide gesund und stark.

Die Kinder sind sehr gut gewachsen und gesund.

Die Kinder sind sehr gut gewachsen und gesund.